



Los grados del centro reciben 55 nuevas matriculaciones para este curso académico

■ El director destacó que el objetivo es “buscar una oferta atractiva”

TEL

La Escuela de Ingenieros de Béjar ha recibido ya 55 nuevas matriculaciones para este curso académico 2012-2013, según los datos facilitados ayer por el director de la Escuela de Ingenieros, Esteban Sánchez, en la reunión celebrada en el Ayuntamiento de la ciudad.

En su opinión, esos primeros datos “son adecuados porque rompe la dinámica negativa y así podremos trabajar para buscar una oferta atractiva y sólida que atraiga a los alumnos”.

Esteban Sánchez es profesor de Física Aplicada de la Escuela Superior y fue elegido nuevo director a finales de junio tras conseguir un total de 42 votos de los 51 emitidos en el proceso electoral de la Escuela.

El director encabezó la única candidatura y tomó el relevo de Francisco Martín Labajos, que debía dejar el cargo tras ocho años de gestión. Así, asume este curso académico la puesta en



La Escuela de Ingenieros celebró en marzo la entrega de insignias./FOTOS:TEL

marcha de todos los grados adaptados al nuevo marco educativo de Bolonia y con la notable ausencia del primer curso del grado de ingeniería textil.

Por otro lado, la visita de los responsables de la Junta de Castilla y León y de la Universidad de Salamanca sirve para tranquilizar a la delegación en Béjar del

Colegio de Peritos Industriales y al resto de fuerzas sociales y empresariales interesadas en la continuidad del centro universitario de ingenieros. De hecho, estuvieron presentes en el encuentro el director del colegio en Béjar, Ramón Hernández, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, Ventura Velasco.